































pengolahan data. Sedangkan sistematika pembahasan merupakan bagian terakhir dari bab ini yang menjelaskan tentang gambaran umum isi penelitian. Bab pertama inilah yang akan menjadi acuan dalam penelitian.

Bab kedua akan menyuguhkan tinjauan umum tentang *tawbat naṣūḥā* dan tentang tafsīr ṣūfī. Dalam tinjauan umum tentang *tawbat naṣūḥā* didalamnya terdiri dari tiga sub bab, yaitu menjelaskan makna *tawbat* secara etimologi dan terminologi dilanjutkan makna *naṣūḥā* secara etimologi dan terminologi, disertai hakikat, kewajiban, tingkatan dan syarat-syarat *tawbat naṣūḥā*. Selanjutnya pembahasan tentang tafsīr ṣūfī, dalam pembahasan ini, penulis memaparkan definisi tafsīr ṣūfī, syarat-syarat dan perkembangan tafsīr ṣūfī. Alasan pemilihan pembahasan tersebut dalam bab ini adalah karena merupakan gambaran umum yang akan menaungi pembahasan selanjutnya. Bab ini akan digunakan sebagai bahan analisis pada bab selanjutnya.

Kemudian bab ketiga menyuguhkan tentang hal-hal yang berhubungan dengan Shaykh ‘Abd Qādir al-Jīlānī dan kitab tafsir *al-Ghunyah* sebagai tafsir yang bercorak ṣūfī. Ulasan tentang Shaykh ‘Abd Qādir al-Jīlānī meliputi tiga pembahasan, yaitu tentang biografi beliau, sosio-historis dan karya-karya beliau. Kemudian mengenai kitab tafsir *al-Ghunyah li Ṭālibī Ṭarīq al-Haq ‘Azza wa Jalla*, penulis menyuguhkan dua sub bab, diantaranya gambaran umum mengenai kitab *al-Ghunyah*, dilanjutkan dengan corak penafsiran kitab *al-Ghunyah*. Alasan pemilihan

pembahasan tersebut dalam bab ini adalah sebagai bahan untuk analisis pemikiran beliau tentang *tawbat naṣūḥā* melalui setting sosio-historis.

Bab keempat menganalisis penafsiran Shaykh ‘Abd Qādir al-Jīlānī dalam kitab tafsir karyanya yang berjudul *al-Ghunyah li Ṭālibī Ṭarīq al-Haq ‘Azza wa Jalla*, dalam bab ini penulis menyuguhkan tiga pembahasan, diantaranya tentang hakikat *tawbat naṣūḥā* yang merupakan tahapan pertama dalam perjalanan menuju Allah SWT, analisis kewajiban bertobat dan syarat-syarat *tawbat* menurut Shaykh ‘Abd Qādir al-Jīlānī. Dalam bab inilah, penulis melakukan analisis pemikiran Shaykh ‘Abd Qādir al-Jīlānī tentang *tawbat naṣūḥā* dalam kitab tafsir *al-Ghunyah*.

Bab kelima merupakan penutup yang didalamnya akan ditulis kesimpulan yang merupakan jawaban singkat yang diajukan dalam rumusan masalah dan akan diberikan saran untuk penelitian selanjutnya. Pada bagian akhir, penulis akan menyertakan daftar pustaka, lampiran-lampiran, dan riwayat hidup penulis (*Curriculum Vitae*).